

# *Enfrentará Cuba a Japón en fase final del torneo beisbolero de Holanda*

---



La Habana, 5 jul (RHC) Cuba chocará ante Japón en el inicio este jueves de la ronda final en el XVI torneo beisbolero de Rotterdam, Holanda.

El seleccionado antillano, monarca de las dos últimas ediciones de este certamen, finalizó en primer lugar de la fase clasificatoria con tres victorias y una derrota, y será home club en el partido ante los nipones, programado para la una de la tarde (hora de nuestro país).

Por su parte, Taipei de China, ocupante del tercer lugar se las verá más temprano, a las 7 y 30 de la mañana con el anfitrión Holanda, que se situó en la cuarta posición.

Según el sistema de competencias, los ganadores de esos dos partidos, se medirán el viernes, y el que resulte ganador ese día clasificará para el juego final, previsto para el venidero domingo.

En caso contrario, el que pierda entre Japón y Cuba, tendrá derecho a jugar el viernes ante el sotanero Curazao, y si se gana ese juego buscaría el boleto a la final en un tercer juego el sábado.

El novedoso sistema de competencias que se emplea en Rotterdam , obliga a los seleccionados a ganar tres juegos para coronarse y dos para llegar a la final del torneo, igualmente le da posibilidades de coronarse a los cinco equipos participantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/134654-enfrentara-cuba-a-japon-en-fase-final-del-torneo-beisbolero-de-holanda>



**Radio Habana Cuba**